



Kodim Batang Gelar Karya Bakti Pembersihan Sungai Jenes Desa Lebo Kecamatan Gringsing

Edy Purwanto - PEKALONGAN.JMN.OR.ID

Jan 26, 2024 - 04:40



Batang,- Dalam rangka mengatasi bahaya banjir saat datangnya musim penghujan, Kodim 0736/Batang Korem 071/Wijayakusuma telah melaksanakan kegiatan Karya Bakti Pembersihan Sungai Jenas. Kegiatan ini berlangsung di Desa Lebo Kecamatan Gringsing, Kabupaten Batang. Kamis (25/1/24).

Komandan Kodim 0736/Batang, Letkol Inf Ahmad Alam Budiman usai kegiatan menyampaikan. Bahwa kegiatan Karya Bakti ini merupakan salah satu program

dari Komando Atas untuk mencegah bahaya banjir saat musim penghujan, diwajibkan setiap Komando kewilayahan melaksanakan pembersihan aliran sungai diwilayah teritorialnya.

Selain kita melaksanakan perintah dari pimpinan, penyelenggaraan kegiatan pembersihan menjadi momentum langkah awal bagi kita dalam mewujudkan kebersamaan TNI dan Rakyat sebagai upaya membangun silaturahmi dalam rangka terciptanya persatuan dan kesatuan bangsa "ujarnya".

Kegiatan pembersihan aliran sungai ini harus dilaksanakan secara bersama, kebersihan sungai bukan hanya tanggung jawab TNI, Polri maupun Pemda, tetapi tanggungjawab kita bersama. Semoga dengan kedatangan kami disini TNI, Polri dan Ormas bisa bermanfaat bagi masyarakat khususnya desa Lebo. Sinergitas TNI, Polri maupun Ormas bersama rakyat harus selalu kita jaga, saya tidak mau jika ada orang kerja ada yang makan atau istirahat sebelum waktunya.

Laksanakan kegiatan dengan penuh semangat dan keiklasan, anggap semua kerjaan untuk ladang ibadah. Semoga kegiatan ini bisa bermanfaat bagi warga masyarakat Desa Lebo dan sekitarnya "ungkap Dandim". Pada kesempatan yang sama Bapak Zahidin selaku Kepala Desa Lebo mengapresiasi kegiatan yang dilakukan oleh Kodim 0736/Batang.

Terimakasih banyak kepada Kodim 0736/Batang yang telah sudi menyelenggarakan kegiatan karya Bakti ini, untuk diketahui saja sungai Jenes ini adalah salah satu sungai yang sering airnya meluap ke pemukiman warga saat turun hujan deras.

Dengan dibersihkannya sampah dan rumput yang tumbuh disekitaran aliran sungai, diharap saat musim hujan datang dengan intensitas tinggi, tidak ada lagi luapan air dari aliran sungai Jenes "tutupnya". (edi)